

**Essence:** Doux enfants, en suivant les directives démoniaques, vous êtes devenus des sans abris. Si vous suivez les directives de Dieu en ce moment, vous irez dans la terre du bonheur.

**Question:** Les enfants, quels espoirs fondez-vous en le Père et quels espoirs ne devriez-vous pas fonder en Lui?

**Réponse:** Le seul espoir que vous devez fonder en le Père est qu'Il vous rendra purs et vous ramènera dans votre Maison et votre royaume. Baba dit: Les enfants, ne nourrissez pas l'espoir qu'Il donne des bénédictions à un malade. Ici, il n'est ni question de miséricorde ni de bénédictions. Les enfants, Je suis venu pour vous changer d'impurs en purs. En ce moment, Je vous apprend à accomplir des actions telles que vous n'accomplirez plus d'actions pécheresses.

**Chanson:** Les nuages se dissiperont; si ce n'est aujourd'hui, alors demain...

Om shanti. Vous, les enfants spirituels, avez entendu la chanson. Les enfants, vous savez que vous devez maintenant rentrer à la Maison et que c'est pour cette raison que le Père est venu. C'est seulement lorsque vous êtes conscients de l'âme que vous pouvez vous en souvenir. En étant conscients du corps, vous êtes incapables de vous souvenir de ces choses. Les enfants, vous savez que Baba est venu tel le Voyageur. Vous étiez également venus ici tels des voyageurs; vous aviez oublié votre demeure. Le Père vous rappelle à présent d'où vous venez et vous dit chaque jour que vous ne pourrez pas y retourner tant que vous ne serez pas devenus satopradhan. Les enfants, vous savez que tout ce que Baba vous dit est juste. Quand le Père donne shrimat, certains enfants obéissent immédiatement à Ses directives. En cette période, aucun autre père ne donne de bonnes directives. C'est pourquoi vous êtes devenus des sans logis. Seul le Père unique vous donne shrimat. Et pourtant certains enfants ne suivent pas Ses directives. C'est *étonnant!* En revanche ils suivent facilement les directives de leur père physique. Celles-ci sont des directives démoniaques. Cela fait également partie du *drama*. Baba dit: Les enfants, vous avez atteint ce stade en suivant les directives démoniaques. En suivant les directives de Dieu, vous irez dans la terre du bonheur. C'est votre héritage illimité. Le Père vous donne des explications chaque jour. C'est pourquoi, les enfants, vous devriez être très joyeux. Tout le monde ne peut pas rester ici. Vous devez vous souvenir de Lui, même en restant chez vous. Votre *rôle* est sur le point de se terminer. Vous devez maintenant rentrer à la Maison. Les êtres humains ont oublié d'où ils viennent. On dit parfois de quelqu'un qu'il a complètement oublié sa maison et son pays. Le Père dit: Souvenez-vous de votre Maison ainsi que de votre royaume. Notre *rôle* se termine. Nous devons maintenant rentrer à la Maison. L'avez-vous oublié? Les enfants, vous pourriez dire: "Baba, selon le *drama*, nos *rôles* sont tels que nous avons oublié notre Maison et que nous nous sommes égarés." Les habitants de Bhârat ont totalement oublié que leur dharma ainsi que leur karma étaient très élevés. Aujourd'hui ils sont corrompus dans leur religion et leurs actions. Le Père vous rappelle que votre dharma et votre karma étaient ainsi. Toutes les actions que vous accomplissiez là-bas étaient neutres. Les enfants, seul le Père vous explique la philosophie des actions, des actions neutres et des actions pécheresses. A l'âge d'or, les actions sont neutres. Dans le royaume de Ravan, les actions sont pécheresses. Le Père est venu ici pour élever votre dharma et votre karma. Par conséquent, accomplissez des actions élevées en suivant shrimat. Ne faites de peine à personne en accomplissant des actions corrompues. Ce n'est pas le travail des enfants de Dieu. Suivez toutes les *directives* que vous recevez ici et imprégnez-vous de vertus divines. Votre nourriture devrait être pure. Si, dans le pire des cas, vous ne pouvez pas manger ce que l'on vous donne, demandez conseil. Baba comprend que parfois, à votre travail, vous ayez à manger

autre chose. Puisque vous êtes en train d'établir un royaume grâce au pouvoir du yoga et de purifier le monde impur, ce n'est pas grand-chose de purifier votre nourriture. Vous devez aller travailler. Ce n'est pas parce que vous appartenez maintenant au Père que vous devez tout laisser tomber pour venir vivre ici. Il y a tant d'enfants! Tous ne peuvent pas vivre ici. Chacun doit vivre dans sa famille. Dites-vous: "Je suis une âme. Baba est venu pour nous purifier et nous ramener à la Maison. Nous irons ensuite dans notre royaume." Ici, c'est le royaume étranger de Ravan. En accord avec le *plan du drama*, vous êtes devenus totalement impurs. Le Père dit: Je suis venu vous éveiller. Alors suivez shrimat! Plus vous suivrez shrimat, plus vous vous élèverez. Vous savez maintenant que vous avez oublié le Père qui avait fait de vous les maîtres du paradis. Baba est venu vous transformer. Vous devez vous transformer, n'est-ce pas? Vous devriez être tellement heureux d'avoir trouvé le Père illimité. Tout comme vous parlez entre vous, les âmes, le Père vous parle à vous, les enfants. Il est aussi une Âme. Il est l'Âme suprême; Lui aussi a un *rôle* à jouer. Les âmes, vous êtes des actrices. Les *rôles* vont du plus élevé au plus bas. Sur le chemin de bhakti, les gens chantent que Dieu peut tout faire. Le Père dit: Mon *rôle* ne Me permet pas de guérir les malades. Mon *rôle* est de vous montrer la voie pour devenir purs. En devenant purs, vous pourrez rentrer à la Maison, puis aller dans votre royaume. N'espérez pas que le Père dise: "Untel est malade, il devrait donc recevoir des bénédictions" Non. Mon *rôle* ne consiste pas à être miséricordieux ou à donner des bénédictions. Pour cela, allez voir les sages et les saints! Vous M'avez appelé: "Ô Purificateur, viens! Viens nous purifier! Emmène-nous dans le monde pur!" Le Père vous demande alors: Je vous sors de l'océan de poison et Je vous fais traverser. Alors pourquoi vous faites-vous piéger dans l'océan de poison? C'est l'état dans lequel vous êtes sur le chemin de la dévotion. La connaissance et la dévotion s'appliquent à vous. Les sannyasis parlent aussi de connaissance, de dévotion et de désintérêt, mais ils n'en comprennent pas le sens. Vous avez dans votre intellect la connaissance et la dévotion. Plus tard, il y aura le désintérêt. Quelqu'un doit donc vous enseigner le désintérêt illimité. Le Père vous a dit que ce monde était un cimetière. Il va devenir le monde des anges. Là-bas, toutes les actions sont neutres. Le Père vous apprend à ne plus commettre aucune action pécheresse. Ne faites de peine à personne. Ne mangez pas de nourriture préparée par une personne impure. Ne vous adonnez pas à la luxure. C'est à cause de ce vice que des innocentes sont battues. Vous savez comment Maya crée des obstacles. Tout cela est incognito. On dit qu'il y a eu une guerre entre les démons et les déités. On dit aussi qu'il y a eu une guerre entre les Pandavs et les Kauravs. Cependant, il n'y a qu'une seule guerre. Le Père explique: Je vous enseigne le Raja Yoga pour vos futures 21 vies. Ici c'est la terre de la mort. Les êtres humains ont écouté l'histoire qui permet de devenir le vrai Narayan, mais ils n'en ont tiré aucun profit. Vous racontez maintenant la véritable Gîta. Vous racontez aussi le vrai Ramayana. Il n'y avait pas qu'un seul Rama et une seule Sita. En ce moment, le monde entier est Lanka. Il y a de l'eau tout autour. C'est la Lanka illimitée sur laquelle se trouve le royaume de Ravan. Le Père unique est le *Jeune marié*, et vous êtes toutes Ses épouses. Le Père vous libère maintenant du royaume de Ravan. C'est la maison de la peine (shok). L'âge d'or est appelé la maison sans peine (ashoka). Il n'y a pas de peine là-bas. Ici, il y a de la peine et encore de la peine. Il n'y a pas d'âme qui ne ressente pas de peine. Certains *hôtels* s'appellent "*Hôtel Ashoka*" (l'hôtel où il n'y a pas de peine). Le Père dit: En ce moment, considérez que le monde entier est un *hôtel* illimité. C'est *l'hôtel* de la peine. Les gens boivent et mangent comme des animaux. Voyez dans quel monde le Père vient vous chercher! La véritable maison sans peine existe à l'âge d'or. Seul le Père vous montre le *contraste* qui existe entre le *limité* et l'*illimité*. Les enfants, vous devriez être si heureux! Vous savez que Baba vous enseigne. Votre devoir est le même que le Sien: Montrer le chemin à chacun et devenir des cannes pour les aveugles. Vous avez également les posters. A l'*école*, un *professeur* pointe tel ou tel pays sur une carte. Vous pouvez faire la même chose: "Tu es une âme, et non un corps. Toutes les âmes sont frères."

Vous leur dites des choses tellement simples. Ils disent: "Nous sommes tous frères." Le Père dit: Les âmes, vous êtes toutes frères. Vous parlez de *Dieu, le Père*. Vous ne devez donc jamais vous battre ou vous disputer. En tant qu'êtres corporels, vous devenez frères et sœurs. Vous tous, les enfants de Shiv Baba, êtes frères, et en tant qu'enfants de Prajapita Brahma, vous êtes frères et sœurs. Vous devez recevoir votre héritage du Grand-Père. C'est pourquoi vous vous souvenez du Grand-Père. En entrant en lui, J'ai fait en sorte que cet enfant (Brahma) M'appartienne. Vous comprenez maintenant toutes ces choses. Le Père dit: Les enfants, le nouveau chemin de la famille divine est en train d'être établi. Vous tous, les Brahma Kumars et Kumaris, suivez les directives de Shiv Baba. Brahma suit aussi Ses directives. Le Père dit: Considérez que vous êtes des âmes, souvenez-vous de Moi et continuez à restreindre le nombre de vos relations. Vous devez avoir du souvenir pendant 8 heures. Pendant les 16 heures qui restent, vous pouvez vous reposer ou faire tout ce que vous avez à faire. N'oubliez pas que vous êtes les enfants du Père. Ne pensez pas que vous pouvez venir ici et demeurer à *l'hôtel*. Non, vous devez vivre chez vous, avec votre famille, et prendre soin de vos enfants. Vous venez voir le Père pour être *rafraîchis*. Les gens vont à Mathura ou à Vrindavan (des lieux consacrés à Krishna) pour avoir un aperçu de Madhuban. Ils y ont fabriqué une petite *maquette*. Tous ces aspects illimités doivent être compris. Shiv Baba crée le nouveau monde par l'intermédiaire de Brahma. Nous, les Brahma Kumars et Kumaris, sommes les enfants de Prajapita Brahma. Ici, il ne peut être question de vice. Lorsque quelqu'un devient disciple d'un sannyasi, il change de vêtements et porte ceux d'un sannyasi. Il change aussi de nom. Ici c'est la même chose. Lorsque vous êtes venus pour appartenir à Baba, Il vous a donné de nouveaux noms. Beaucoup sont restés dans la bhatthi. Personne ne sait réellement ce qu'est cette bhatthi. Ils ont raconté de telles histoires dans les écritures. Tout cela va se reproduire. Le cycle du monde tourne maintenant dans votre intellect. Le Père est également swadarshanchakradhari. Il connaît le début, le milieu et la fin du monde. Baba n'a pas de corps à Lui. Vous, vous avez un corps physique. Il est l'Âme suprême. C'est l'âme qui fait tourner le disque de la réalisation de soi. Comment pourrait-on représenter une âme avec de tels ornements? C'est un point que vous devez comprendre. Tout cela est si subtil! Le Père dit: Je suis swadarshanchakradhari. Les âmes, vous savez que vous recevez la connaissance du cycle du monde. Baba et nous tous sommes les résidents de la demeure suprême. Le Père vient Se présenter: Les enfants, Je fais également tourner le disque de la réalisation de soi. Moi, le Purificateur, Je suis venu vers vous. Vous M'avez appelé pour que Je vienne vous purifier et vous *libérer*. Il n'a pas de corps à Lui. Il est au-delà de la naissance et de la réincarnation. Il naît, mais Sa naissance est divine. Les gens fêtent l'anniversaire de Shiva et la nuit de Shiva. Le Père dit: Je viens quand la nuit touche à sa fin. Je viens changer la nuit en jour. Vous avez 21 vies pendant le jour, et 63 vies pendant la nuit. C'est vous, les âmes, qui prenez toutes ces naissances. Vous passez du jour à la nuit et vous devez une nouvelle fois revenir vers le jour. Vous devenez ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi. Mon *rôle* a lieu en ce moment. Je fais également de vous ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi. Vous devez ensuite rendre les autres ainsi. Le cycle des 84 vies vous a été expliqué. Aviez-vous cette connaissance auparavant? Pas du tout! Vous étiez totalement ignorants! Baba vous explique qui Il est: Il est Celui qui fait tourner le disque de la réalisation de soi. Il est également appelé l'Océan de connaissance. Il est la Vérité et l'Être vivant. Il vous donne votre héritage. Les enfants, Baba vous dit: Ne vous battez pas et ne vous disputez pas. Ne devenez pas comme de l'eau salée. Soyez toujours de bonne humeur et présentez le Père; tout le monde L'a oublié. C'est pourquoi Il vous dit: Souvenez-vous constamment de Moi seul! Dieu l'Incorporel parle aux âmes incorporelles. Originellement, vous êtes incorporelles; puis vous devenez corporelles. L'âme ne peut rien faire sans corps. Lorsqu'elle le quitte, il ne bouge plus. L'âme part alors immédiatement jouer son *rôle* dans un autre corps. Continuez à moudre tous ces ingrédients. Moi, l'âme, je reçois mon héritage de Baba. Vous

recevez votre héritage de l'âge d'or. C'est le Père qui a donné aux habitants de Bhârat leur héritage. Quand l'a-t-Il donné et que s'est-il passé ensuite? Les gens l'ignorent. Le Père vous explique tout. Les enfants, vous êtes devenus ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi. Vous naissez 84 fois. Je suis revenu vers vous encore une fois. Je vous explique tout de façon si simple: Souvenez-vous de Moi et devenez très doux. Votre *but* et *objectif* est devant vous. Le Père est l'Avocat de tous les avocats. Vous n'aurez plus jamais à vous justifier. Les enfants, vous devriez être si heureux d'être les enfants de Baba! Le Père vous a *adoptés* afin de vous donner votre héritage. Vous venez ici pour recevoir votre héritage. Le Père dit: Tout en vous occupant de vos enfants etc., votre intellect devrait être relié au Père illimité et à votre royaume. Cette étude est si simple! Comment pouvez-vous oublier le Père qui fait de vous les maîtres du monde? Avant toute chose, dites-vous: "Je suis une âme." C'est à l'âge de confluence que le Père vous donne cette connaissance, parce que c'est à l'âge de confluence que vous devez changer d'impurs en purs. Achcha.

Vous, les plus douces créations spirituelles nées de la bouche de Brahma, les décorations du clan brahmine, êtes encore plus élevées que les déités. Vous faites le service très élevé de Bhârat. En ce moment, vous devenez dignes d'être adorées. Baba fait de vous des diamants dignes d'être adorés, vous qui étiez des adorateurs, des coquillages. A de tels enfants spirituels, *bonjour*, amour et souvenir de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. En accord avec shrimat, chacune de vos actions devrait être élevée. Ne faites de peine à personne. Imprégnez-vous de vertus divines. Suivez seulement les *directives* du Père.
2. Afin de toujours rester de bonne humeur, faites tourner le disque de la réalisation de soi. Ne devenez jamais comme de l'eau salée. Présentez le Père à tout le monde. Devenez très, très doux.

**Bénédiction:** : Puissiez-vous être un yogi constamment altruiste et au lieu de demander du respect, donnez à tous du respect. Que quelqu'un vous donne du respect ou vous accepte ou non, vous devriez simplement considérer celui-ci comme étant votre doux frère ou douce sœur. Maintenez votre propre respect du soi et grâce à un doux drishti et une attitude aimante, continuez à donner un respect conscient de l'âme. Penser: «Je lui donnerai du respect s'il m'en donne» est une forme royale de mendicité. Devenez un yogi altruiste. En l'arrosant d'amour spirituel, faites d'un ennemi un ami. Même si quelqu'un vous lance une pierre, vous devez simplement lui donner un joyau en retour parce que vous êtes les enfants du Marchands de Joyaux.

**Devise:** Afin d'amener le monde à se renouveler, souvenez-vous de deux mots: instrument et humble.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal Avyakt:** afin de devenir un yogi facile, faites l'expérience de l'amour de Dieu.

La principale base du succès dans le service est le renoncement et la tapasya. Ceux qui sont de tels renonciateurs et tapaswis, c'est-à-dire ceux qui sont constamment fondus dans l'amour du Père, ceux qui sont fondus dans un océan d'amour, de connaissance, de sérénité, de bonheur et de paix sont appelés des tapaswis. Ceux qui ont un tel renoncement et tapasya sont de véritables serviteurs.

\*OM SHANTI\*